

Geschlossene Mannschaftsleistung gegen TTC III.

Geschrieben von: Denis Zapp

Freitag, den 20. September 2013 um 18:18 Uhr

Im zweiten Punktspiel der Saison war die Mannschaft vom TTC III zu Gast in der Eisdorf Arena.

In gewohnt lockerer Atmosphäre ging es in die Doppel. Hollik/ Zapp holten ohne Probleme den 1. Punkt mit 3:0 gegen Franz/ Eisenschmidt. Im zweiten Doppel taten sich Iwen/ Rühlemann etwas schwer gegen die Routiniers Lange/ Mazurek und verloren 0:3. Basus/ Meyer gewannen nach starkem Kampf mit 3:2 den 2. Punkt gegen Rogosch/ Kramer. Somit ging Eisdorf mit 2:1 in die Einzel. Im oberen Paarkreuz erkämpfte sich Hollik nach anfänglichen Schwierigkeiten mit 3:2 den Sieg, wobei Iwen gegen Lange klar mit 3:0 verlor. Im mittleren Paarkreuz verlor Zapp nach starker Anfangsphase mit 3:1 gegen Mazurek, der seine ganze Erfahrung ausspielte. Rühlemann schaffte einen eindeutigen Sieg (3:1) gegen Kramer. Im unteren Paarkreuz ließen Meyer und Basus nix anbrennen und holten klar ihre Punkte. Somit stand es zur Halbzeit 6:3 für Eisdorf. In der zweiten Runde verlor Hollik klar mit 0:3 gegen einen starken Lange. Iwen überraschte mit einem starken 3:1 gegen Franz. In der Mitte konnte sich Rühlemann gegen Mazurek mit 3:1 durchsetzen und Zapp gewann klar mit 3:0 gegen Kramer. Somit war das Spiel vorzeitig entschieden. Im unteren Paarkreuz verlor dann Basus 3:0 gegen Eisenschmidt und Meyer, als Topscorer des Tages für Eisdorf, mit 3:0 gegen Rogosch. Am Ende stand es 10:5 und Eisdorf II setzt sich an die Spitze der Tabelle. Nun heißt es am nächsten WE gegen HTTV III an die guten Leistungen anzuknüpfen.

Fazit: TTC III ist ein unbequemer Gegner, der aber mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung relativ klar bezwungen werden konnte.

Weiter so Jungs!